

FRS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

5 Pièces

141 m²

Réf. W-02W1XP

1 040 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Cannes, centre-ville et à deux pas du Palais des Festivals et du marché Forville, vous apprécierez cet appartement se trouvant dans une très belle résidence de standing entièrement rénové avec gardien 6 jours sur 7 et surveillance par caméra. Vous profiterez de la vue mer et de sa terrasse plein sud. L'appartement bénéficie de 141 m², et il est doté d'un double séjour pouvant être séparé avec un coin nuit ou un bureau, d'une cuisine séparée, de quatre chambres en suite, ainsi que d'un grand dressing qui offre de nombreux rangements. De par sa localisation, cet appartement est idéal ...

In the heart of Cannes, city centre and a short walk from the Palais des Festivals and the Forville market, you will appreciate this apartment located in a nice quality residence totally renovated with caretaker 6/7 days and surveillance camera. You will enjoy its sea view and south facing terrace. The apartment benefits from 141m² and consists of a double living room which can be separated with a night corner or an office, a separate kitchen, four en-suite bedrooms, and also a large dressing room with numerous storage possibilities. Thanks to its location, this property is perfect for a rental ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

